

みなみ公民館だより 6月号

(令和3年6月1日 発行)

編集 蕨市立南公民館 蕨市南町2-23-19

TEL 048-442-4055



No. 384



公民館講座

◆小学生～高校生の点字入門教室

日時 6月12日(土) 午前10時～
場所 南公民館 2階団体連絡室
内容 点字の基礎を学び、点字器をつかって点字絵本を作成
対象 市内の小学生～高校生
申込 南公民館へ

◆おはなしくまさん

～おかあさんがするおはなし会～

日時 6月19日(土) 午後2時～
場所 南公民館

◆0歳児ママのふれあい広場

日時 6月24日(木)
午前10時～
場所 南公民館 2階和室
内容 たなばた
定員 10組(先着順)
申込 6月1日(木)～ 電話・メール可

◆みなみ学園

今年度は9月から開講を予定しています。
今しばらくお待ちください。

◆にこにこ ONE TWO KIDS!

好評につき5月より前半と後半の2部制としました。

日時 6月17日(木) 1部: 午前10時～
2部: 午前11時～

場所 南公民館 2階団体連絡室
内容 リズム遊び(リトミック)
対象 1歳児・2歳児のお子さんと保護者
定員 1部6組・2部6組(先着順)
申込 6月1日(木)～ 電話・メール可

4月からはじめてにこにこ ONE TWO KIDS!
好評につき5月から2部制としました。ピアノ
にあわせて体を動かし、ママもダイエット?!
になっています。



◆ちびのびっこクラブ

日時 6月23日(水)
午前10時30分～
場所 蕨市南町1-9 畑
内容 じゃがいもほり
定員 10組(先着順)
費用 300円(150円×2株)
申込 6月1日(木)～ 費用を添えて南公民館へ
平日午前9時～午後5時



◆5月26日(水)開催の親子星座教室「スーパームーンと皆既月食」は、29名の参加がありました。今回は残念ながら雲にはばまれ、月の観測ができませんでした。次回は8月14日(土)「夏の星座と土星を見よう!」です。



◆おねがい…活動をするにあたって、私たち一人一人が以下のことに取り組み、「新しい生活様式」を徹底することで感染防止となるよう実践していきましょう。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



密集回避



密接回避



密閉回避



換気



咳エチケット



手洗い

河鍋暁斎記念美術館 (南町4-36-4 ☎441-9780)

河鍋暁斎記念美術館 2021年6月展覧会
企画展 暁斎鯉つくし —四季の風物とともに— 展
同時開催・特別展 英国の子供たちの描いた暁斎 展

河鍋暁斎記念美術館の
HPへはこちらから →
<http://kyosai-museum.jp/>



※新型コロナウイルスの感染防止対策等により、予定が急に変更される場合がありますので、最新の情報は美術館のホームページでご確認ください。 <http://kyosai-museum.jp>

休館日：毎週火・木曜、毎月26日～末日

入館料：一般600円、高校生・大学生500円、小・中学生300円、65歳以上500円

企画展では、暁斎が鯉を描いた作品の数々と共に、1月から12月までの年中行事や四季折々の風物を描いた作品を引き続き展示中です。

特別展では1993年～94年にイギリスの大英博物館で開催された「画鬼：河鍋暁斎の芸術展」の作品をモチーフに、当時のイギリスの生徒たちが作成したシルクスクリーンの複製作品が展示されています。

【今月のお勧め作品】

暁斎筆「茅の輪くぐり」紙本墨摺 校合摺 団扇絵

茅(ち)の輪くぐりは「夏越の祓」(なごしのはらえ)の行事のひとつで、一年の折り返しにあたる六月三〇日に行われます。茅(ちがや)で編んだ大きな輪を八の字に三度くぐり、心身を清め、災厄を祓う神事です。本図でも二人の子供たちが大きな茅の輪をくぐり、それを神官と赤ちゃんを抱えた女性が見守る姿が描かれています。



くるみ保育園

日々いろいろな表情をみせてくれています。



新しい年度がはじまってから2か月が経とうとしています。4月、くるみ保育園の仲間入りしたお友だちも保育園の生活に慣れてきて元気いっぱい遊び笑顔をたくさんみせてくれています。小さい赤ちゃんたちはお庭におりてくるとよちよち歩いて探索活動。植木鉢に真っ赤ないちごがなっているのをみつけると手を伸ばし触れる姿。「やさしくね」という声かけに取らずに「いいいいこ」しています。そんなある日、ひとりの子がブチッと。周りの子たちがいっせいに「あー」こんなやりとりがとても微笑ましい毎日です。

先日、年に3回あるお弁当の日がありました。お弁当が初めてという子もいて、お母さま方は何を入れたらいいのかしら？と悩まれた声もきかれました。年長さんは交通公園までお弁当を持ってピクニックに行こう！と楽しみにしていましたが、当日は雨が心配な空模様。風もピューピューでどうしようかと。けれど子どもたちは雨が降っていない様子に行く気満々。そんな姿に、お弁当は無理そうなので戻って食べることにして遊びにだけ行ってきました。貸し切り状態の公園で26人みんなでかくれんぼ。なかなかおもしろかったです。

園長 松本麻紀



南小学校ひまわり学級 (特別支援学級)



今年のひまわり学級は、新しく1年生が2名入学し、2年生1名、3年生2名、4年生1名、5年生2名、6年生3名の計11名でスタートしました。

毎日の朝の会の後に行う体力作りでは、運動場を走り、1日のスタートを切っています。最近、暑くなったので走り終わった後は、汗びっしょりになりますが、友達と声を掛け合いながら、皆がんばっています。

総合の時間には、「ひまわり農園」に植えたスナップエンドウの収穫をし、雑草を取った後、土を耕し柔らかくして、サツマイモの苗を植えました。今は、トマトも花が咲き、いんげんの種も蒔いたので、今から収穫を楽しみにしています。南小の学区探検も行いました。どんな公共機関やお店、公園があるか、よく見て、絵地図にしました。歩いているときに、地域の方に元気に挨拶ができたり、幼稚園で交流ができたり楽しい時間を過ごすことができました。

6月には、第一中学校のけやき学級との交流会がオンラインであります。6年生が率先して司会に立候補して準備も着々と進んでいきます。5年生は、7月初めに行われる林間学校の準備が始まっています。

地域のみなさまには、いつもひまわり学級を温かく見守っていただき、ありがとうございます。今後も、色々な場面でお力をお借りすることがあるかと思えます。どうぞよろしくお願い致します。